
Что посеет человек, то и пожнёт
Записать свои размышления на стихи 7 и 8 из 6 главы Послания к Галатам святого 
апостола Павла меня подвиг разговор с одной подругой. Мы разговаривали по телефону 
и она горько так сказала:
- Есть закон бумеранга - что посеешь, то и пожнёшь...
Не помню по какому поводу, но меня это зацепило, и я начал объяснять ей (наверное, 
это продолжалось минут 10, я время не засекал), что у нас, христиан, нет и не может 
быть ничего подобного. Наш Господь свят, праведен и справедлив, если Он сказал, что 
простит наши грехи и беззакония, если сказал, что бросит их через Свой хребет и не 
воспомянёт больше, то для меня нет никаких сомнений, что так и будет. Я читаю 
Писание постоянно с конца 1994 года, знаю достаточно хорошо, даже наш пастор 
сказал, что разбираюсь получше многих в поместной церкви, так что и своей подруге 
смог вполне понятно объяснить данный отрывок.
Для начала я ей сказал:
- Ты хотя бы до точки дочитай, - а так как разговор шёл по телефону, то взял в руки 
Новый завет и прочитал ей:
- "Не обманывайтесь: Бог поругаем не бывает. Что посеет человек, то и пожнёт: Сеющий 
в полть свою от плоти пожнёт тление; а сеющий в дух от духа пожнёт жизнь вечную..." 
(Гал. 6,7,8)
Легко запомнить - правда? Только название книги, а дальше - 6,7,8. От того, что я 
сказал, моя подруга повеселела, но всё таки переспросила:
- А почему же тогда на проповедях говорят, что нужно эти слова понимать по другому.
Я ответил ей ни на секунду не задумавшись:
- А на проповедях многое не правильно толкуют, я как то раз слышал, что один брат 
сказал: "Иов сказал "Бог дал, Бог и взял", но мы же с вами знаем слова Иисуса "Я пришёл 
дать жизнь и жизнь с избытком". Значит, Иов сказал неправильно. Я ту проповедь 
больше не слушал, я знал, что Иов правильно сказал, и Иисус правильно сказал, просто 
кто-то не правильно понял и объяснил брату. В первой главе Книги Иова после тех слов 
ясно сказано, и никаких кривотолков быть не может: "Во всем этом не погрешил Иов, и 
не произнес ничего неразумного о Боге" (Иов 1,22) А Иисус сказал совсем о другом, я 
понимаю что "жизнь с избытком" это вечная жизнь на небесах, а не просто духовная 
жизнь во всей её полноте. Но вернусь к "закону бумеранга", итак, если Господь простил 
меня, если Он дал мне благодать и милость, если я живу по Его благодати, то ВСЁ 
прежнее прошло и не будет. Я забыл многие свои грехи, в которых каялся, я просто 
помню что Господь меня простил и люблю Его только сильнее.
Так вот, "закона бумеранга" нет для тех, кто живёт по закону Божьей благодати, и 
апостол Павел говорит в данном месте о том, что христиане должны жить по духу 
(обратите внимание что в данном месте слово "дух" написано с маленькой буквы), а не 
плоти. Только и всего.
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